

## Crece PIB sólo 1.6% en segundo trimestre (Reforma 21/08/14)

Crece PIB sólo 1.6% en segundo trimestre (Reforma 21/08/14) Por Juan Carlos Orozco y Amín Vera Cd. de México México (21 agosto 2014).- Durante el segundo trimestre, el Producto Interno Bruto (PIB) de México registró un avance anual de 1.56 por ciento, informó el Inegi. El avance conseguido quedó por abajo de las expectativas de los analistas privados encuestados por el Banco de México, quienes vaticinaban un avance de 1.87 por ciento y alejó la posibilidad de cumplimiento del pronóstico oficial ubicado en 2.7 por ciento para todo el año. La consecución de la tasa de crecimiento económico vaticinada por la Secretaría de Hacienda requiere de avances trimestrales de 3.65 por ciento, en promedio, en los dos últimos trimestres del presente año. Avances de esa magnitud no se registran desde la primera parte de 2012 y pese a que los datos ajustados por estacionalidad envían señales de recuperación de la actividad económica, todo indica que en los últimos trimestres de 2014 no podrán registrarse crecimientos anuales que validen el pronóstico de Hacienda. El comparativo intertrimestral del PIB del segundo trimestre de 2014 muestra que este indicador avanzó 1.04 por ciento, respecto al primer trimestre de este año. Las cifras ajustadas por estacionalidad muestran que el PIB avanzó 2.7 por ciento respecto al mismo trimestre de 2013. Aunque este avance muestra fortaleza en la recuperación, todavía está lejos de las tasas de crecimiento necesarias para alcanzar el incremento de 2.7 por ciento para todo el año. Los analistas privados encuestados por el Banco de México estiman que el PIB crecerá a tasas de 2.99 en el tercer trimestre del año y 3.66 por ciento en el último. Por sectores, las actividades primarias registraron el mayor avance interanual, tras crecer 2.6 por ciento, impulsadas en gran parte por cultivos como la manzana, el tomate rojo y el chile verde. Le siguió el ramo de los servicios, que aumentó 1.8 por ciento, apoyado principalmente en un crecimiento del comercio, de los servicios inmobiliarios y de alquiler y de la información en medios masivos. Por su parte, el sector industrial tuvo un alza de 1 por ciento, producida por un repunte de la manufactura y en menor medida de la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final. Dentro de dicha clasificación, las variables de la minería y la construcción tuvieron leves retrocesos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo